

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'Assemblée du 29 Mai.

Sont présents : MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien, Leclaire.

REQUETES, ETC.

M. l'échevin Duquette présente une requête demandant qu'un trottoir soit posé sur la rue Garnier et qu'une couple de lumières électriques y soient aussi posées.

Renvoyée à l'inspecteur de la ville pour rapport à la prochaine assemblée au sujet du trottoir.

Des propriétaires intéressés disant que les trois sections de l'égout de la rue Cuvillier, pour lesquelles des rôles séparés ont été préparés, ont coûté \$6.60 la verge, \$8.16 la verge et \$18.84 la verge, respectivement, et ils demandent que la ville contribue au paiement de la moitié du coût de cet égout.

Renvoyée à l'inspecteur de la ville pour un rapport qui devra indiquer la longueur de l'égout construit à chacun des taux ci-dessus mentionnés.

Des charretiers à l'emploi du département de la voirie requérant une augmentation de gages de 25c par Jour.

Déposée sur le bureau pour sérieuse considération.

Des assistants contre-maîtres de la Division Est, demandant dix jours de congé, régulièrement, chaque été.

Déposée sur le bureau pour sérieuse considération.

De M. F. X. Rousseau, de la part des employés des ateliers de l'avenue Delorimier, demandant qu'il leur soit accordé un demi congé le samedi après-midi pendant juin, juillet et août. Une partie de l'équipe, cependant, devant rester chaque samedi après-midi afin que l'ouvrage n'en souffre pas.

Déposée sur le bureau pour sérieuse considération.

De l'Union des Cochers de place demandant l'abolition des abris privés aux endroits où se tiennent les voitures de place.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

De la Guaranteed Pure Milk Co., demandant qu'on fasse réparer la rue Sainte-Catherine, de la rue Fort jusqu'aux limites ouest.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

De la Dominion Concrete Co., voulant savoir quand la Commission pourra lui fournir l'avantage de donner des explications au sujet des mérites de l'égout en béton et des tuyaux d'égouts.

Résolu : D'informer M. W. H. Anderson, président de la Dominion Concrete Co., qu'il plaira à la Commission de l'entendre à toute assemblée régulière.

De la Compagnie des Tramways de Montréal, demandant que les lignes homologuées de la rue Cowan, de la rue Comte à la rue Defleurimont, soient effacées.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour qu'il fasse un rapport disant si cette partie de la rue Cowan est propriété civique ou non, et aussi si la rue Defleurimont, de la rue Saint-Denis en gagnant l'ouest, est propriété civique.

Sur rapport du Bureau de Santé et de l'inspecteur de la Ville, il est

Résolu : Qu'un rapport soit fait au Conseil, recommandant que la Commission de la Voirie soit autorisée à faire construire un égout dans l'Avenue Sherbrooke et le long de la rue Carrière jusqu'à un point à l'Est de la rue Saint-Hubert.

Il est

Résolu : Que la Dominion Transport Co., soit requise d'enlever immédiatement toutes bâtisses ou autres obstacles qui empêchent sur le chemin de la rue Fabre.

Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu : Que la Compagnie des Tramways de Montréal soit requise de se conformer, sans délai, à la résolution du Conseil concernant la modification de la route Windsor et St-Laurent, indiquant la route à suivre pour les dits tramways gagnant l'Est, sur la rue Notre-Dame, via la rue des Inspecteurs.

Il est

Résolu : Qu'un rapport soit fait au Conseil recommandant la construction des trottoirs permanents suivants, d'après les dispositions de la Charte de la Ville.

ROAD COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 29th of May.

Present : Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien and Leclaire.

PETITIONS, ETC.

—Ald. Duquette presented a petition praying that a sidewalk be laid on Garnier street and that a couple of electric lights be placed thereon.

Referred to City Surveyor for report for next meeting in re sidewalk.

—From interested proprietors stating that the three sections of Cuvillier street sewer for which separate rolls have been prepared, have cost \$6.60 per yard ; \$8.16 per yard ; and \$18.84 per yard ; respectively, and praying that the City bear one-half the cost thereof.

Referred to City Surveyor for a report giving the length of sewer constructed at each of above rates.

—From carters in the employ of the Road Department requesting that they be granted an increase of 25 cts per day in their wages.

Laid on the table for consideration.

—From asst.-foremen of the Eastern Division applying for 10 days holidays, regularly every summer.

Laid on the table for consideration.

—From Mr. F. X. Rousseau, on behalf of the employees of the Delorimier Ave Workshop requesting that they be granted a half holiday on Saturday afternoons during June, July and August. A portion of the staff however to remain every Saturday afternoon so that the work shall not suffer.

Laid on the table for consideration.

—From the Hackmen's Union asking that private cabstand shelters be abolished.

Referred to City Surveyor for a report.

—From the guaranteed Pure Milk Co., asking that St. Catherine street, from Fort street to city limits west be repaired. Referred to City Surveyor.

—From Dominion Concrete Co., enquiring as to when the Committee would be willing to afford them an opportunity to explain the merits of the concrete sewer and drain pipes.

Resolved : That Mr. W. H. Anderson, Presdt. of the Dominion Concrete Co., be informed that the Committee will be pleased to hear him on any regular meeting day.

—From the Montreal Street Ry. Co., praying that the homologated lines of Cowan street from Comte street, to Defleurimont street be erased.

Referred to City Surveyor for a report as to whether said portion of Cowan street is city property, and also as to whether Defleurimont street from St. Denis street westwards is City property.

On the report of the Board of Health and the City Surveyor, it was

Resolved : That a report be made to Council recommending that the Road Committee be authorized to have a sewer constructed in Sherbrooke avenue and along Carrière street to a point east of St. Hubert street.

—It was

Resolved : That the Dominion Transport Co., be required to remove immediately, any building or other obstruction which encroaches upon the roadway of Fabre street.

On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved : That the Montreal Street Ry. Co., be requested to conform without delay to the resolution of Council, regarding the modification of the Windsor St. Lawrence Route providing for the running of said cars eastwards, on Notre Dame street via Inspectors street.

—It was

Resolved : That a report be made to Council recommending that the following permanent sidewalks be constructed in conformity with the provisions of the City Charter :